

Unterstützung nach Vortrag

Soroptimist International Club Lauterbach-Vogelsberg generiert 2865 Euro an Spendengeldern

LAUTERBACH (red). Der SI Club Lauterbach- Vogelsberg spendet 2865 Euro an den Verein „TARGET“: Der Club hatte im Rahmen der Vogelsberger Frauenwochen zu einem Online-Vortrag mit Annette Nehberg-Weber über die Arbeit von TARGET eingeladen. Sie berichtete über die Organisation, die sie bereits im Jahr 2000 mit ihrem Mann Rüdiger Nehberg gegründet hatte. TARGET hat sich zum Ziel gesetzt, gemeinsam mit islami-

schen Entscheidungsträgern die weibliche Genitalverstümmelung als Verbrechen zu kennzeichnen und abzuschieffen.

Mit dem von SI Lauterbach-Vogelsberg organisierten und moderierten Online-Vortrag wurden über hundert Zuhörerinnen und Zuhörer erreicht, von denen sich einige direkt nach dem Gehörten für das Engagement Nehberg-Webers schriftlich bedankten und ihrer Betroffenheit Ausdruck

verliehen. Darunter auch Autorin Traudi Schlitt, die im Zuge ihrer eigenen Lesung in der Frauenwoche um finanzielle Unterstützung für TARGET bat.

Insgesamt kamen so durch den von SI Lauterbach-Vogelsberg organisierten Vortrag 2865 Euro zusammen. Die Vereinsvertreter freuten sich sehr über die Unterstützung für die wichtige Arbeit gegen weibliche Genitalverstümmelung.



Annette Nehberg-Weber während ihres Vortrags für den SI Club Lauterbach-Vogelsberg.
Foto: Ute Kirst